

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 211

20-14153

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Straßenschilder Salzdahlumer Weg und Am Lechelnholz

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

31.08.2020

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 211 Stöckheim-Leiferde (zur Beantwortung)

10.09.2020

Status

Ö

Sachverhalt:

An den Straßen Salzdahlumer Weg und Am Lechelnholz wurden Ortseingangsschilder mit der Beschriftung "Braunschweig" sowie Verkehrsschilder mit der Höchstgeschwindigkeit 30 km/h aufgestellt.

Es wird angefragt:

1. Warum wurde der Bezirksrat nicht über das Aufstellen dieser Schilder informiert?
2. Warum wird auf den Ortseingangsschildern auf die Bezeichnung des Stadtteils Stöckheim verzichtet? Das Ortseingangsschild aus Richtung Salzdahlum sollte mit der Bezeichnung "Stadtteil Stöckheim" ergänzt werden, die anderen Schilder sollten, wie es innerhalb Braunschweigs üblich ist, mit dem Stadtteil oben, also "Stöckheim Stadt Braunschweig" beschriftet werden.
3. Welchen Zweck erfüllt das Ortseingangsschild an der Straße Am Lechelnholz?
Kommt man aus Richtung Herbstkampweg, so ist man bereits innerorts. Verlässt man die Straße Am Lechelnholz Richtung Herbstkampweg, so zeigt das Schild außerorts an, obwohl man sich weiterhin innerorts befindet.

gez. Eike Kuthe
Fraktionsvorsitzender

Anlage/n:

keine